
この５月から「付加価値商品の開発」に全社で取り組んでいます。
年間で１～２件出れば上出来と思っていたのですが、この２ヶ月間で３件も商品
化できそうな報告があり、実はちょっと驚いています。
これまで「お役立ち営業・生産」、「付加価値の創造」というテーマで２年間
努力してきた成果がようやく出てきたのでしょうか…。
近々ご紹介できると思いますので（早く商品化しなさい、という私からの
プレッシャーなのは言うまでもありません…）、どうぞご期待ください。

代表取締役　鶴井 宏尚

小学生の「ごみ減量化・リサイクル絵画
展」入賞作品をパッカー車に貼り、ごみの減量
とリサイクルを市民に呼びかけています。

マグネットだ
から

簡単取付・取
外し！

耐久性のある

塩ビシールな
ので、

炎天下でも大
丈夫！
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資源分別をおこなうストックヤード敷地内に、
太陽光パネル設置をPRするため作成しました。

伝えたい情報を大きく、文字組や色の
使い分けなどをシンプルにすることで、
通行中の車内からでもひと目でわかる
ようになりました。



この暑さで脳みそがさらに熟成しそうだ！
ということで、営業マンたちが、柔軟な発想力を働かし、

大喜利「なぞかけ遊び」で夏のご挨拶をします。

6月の燃費目標15.3km/ℓクリア！
　目標クリアでもジャスト値！少しでも燃費を伸ばす
ため、月半ばで燃費の中間報告をしあい、数値を意識。
 今年も過度の冷房を控えるなどの対策を行い、目標
クリアをめざします！！ガソリン使用量の削減 本社 営業課 村上


